

Organización India de Solidaridad exige fin del bloqueo a Cuba



Nueva Delhi, 4 ene (Prensa Latina) La Organización de Paz y Solidaridad de Toda la India (Aipso) exigió este sábado el levantamiento del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba y expresó su solidaridad con el valiente pueblo cubano.

En una delaracion divulgada en esta capital, la Aipso denunció el carácter genocida del bloqueo a Cuba, pues se trata de una medida unilateral, violenta y abusiva de una superpotencia económica contra un pequeño país que decidió ser una nación soberana e independiente.

En el documento, al cual tuvo acceso Prensa Latina, la Aipso resalta además que, como viene ocurriendo año tras año, también en 2019 una abrumadora mayoría de los países miembros de la Organización de Naciones Unidas condenó una vez más esta flagrante violación por Washington del derecho internacional, que afecta la vida del pueblo cubano al someterlo a privaciones evitables.

Enfatizó la Aipso que la administración estadounidense de Donald Trump redobló el inhumano e ilegal bloqueo contra Cuba invocando el Título III de la Ley Helms Burton.

Aipso condenó esa medida que busca universalizar el bloqueo contra la isla, presionando a terceros países, sus gobiernos y empresas, y reiteró su apoyo a la Revolución Cubana y al pueblo cubano, que son un faro de dignidad y resistencia en todo el planeta. Al felicitar al pueblo de la isla por el aniversario 61 de la Revolución Cubana, Aipso destacó su ejemplo heroico de dignidad de llevar adelante y profundizar el proceso revolucionario a través de una nueva Constitución frente a la renovada agresión del gobierno estadounidense.

Durante casi 60 años -apunta- Cuba es víctima de un bloqueo económico a manos de su vecino del norte (Estados Unidos) que siempre trató a América Latina como su 'patio trasero'.

Sin embargo, el pueblo cubano demuestra que es posible, incluso en un contexto geopolítico de extrema adversidad, tomar posesión colectiva de los recursos nacionales y colocar al ser humano en el centro del proyecto de sociedad.

La Revolución Cubana alcanzó logros notables como la gratuidad en salud y educación, alfabetización universal, investigación médica avanzada que produce medicinas contra el cáncer, médicos que laboran en las zonas más pobres del mundo, un arte y una literatura vibrantes, una formación admirable en ballet, música y danza, y soldados que han sido voluntarios para luchar por las causas justas en muchos países.

Por esas conquistas, Cuba simboliza la aspiración de los pueblos del Sur para disfrutar sus derechos naturales sin interferencias extranjeras, resaltó la declaración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211115-organizacion-india-de-solidaridad-exige-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba